

Investindustrial se instala en China y planea invertir 400 millones en España

CAPITAL RIESGO/ La firma fundada por la familia Bonomi, que tiene el 50% de Port Aventura y controla el fabricante de motos Ducati, cierra su oficina en Madrid y concentra su actividad nacional en Barcelona.

E.Calatrava, Madrid

La firma de *private equity* hispanoitaliana Investindustrial ha decidido abrir oficina en China y concentrar sus operaciones españolas en Barcelona, clausurando su oficina en Madrid, situada en el Paseo de la Castellana.

Según explicaron fuentes cercanas al propietario del fabricante de motos Ducati y del 50% de Port Aventura, la decisión de agrupar a su equipo en Barcelona, donde se ampliará la oficina actual, responde a criterios de racionalización, "dada la cartera actual de inversiones, y por la concentración de empresas familiares en suelo catalán".

Fundada por la familia italiana Bonomi, Investindustrial tiene entre sus inversores a la Universidad de Princeton y Axa Private Equity.

El otro centro neurálgico de la firma está en Milán (Italia), desde donde coinvertirá junto con Barcelona

su último fondo, el mayor de capital riesgo para el sur de Europa, dotado con 1.000 millones de euros e invertido en parte.

Unos 400 millones de esta cantidad (acompañada de deuda adicional) serán dedicados a empresas españolas, que tengan un ebitda anual (beneficio bruto operativo) mínimo de 25 millones, en los

DRAGÓN ROJO

El capital riesgo se ha lanzado a abrir oficinas en China, país que crece pese a la crisis. Algunas, como Carlyle, levantan fondos en moneda local para invertir en la zona, y otras, como Investindustrial, para ayudar a sus grupos participados.

próximos dos años. La idea inicial del grupo, que ultima el fichaje de dos ejecutivos más para su equipo español, es cerrar dos o tres transacciones en España de entre 100 y 200 millones de capital por operación.

Shanghai

Por otra parte, la nueva sucursal de Investindustrial en Shanghai (China), la primera en el continente asiático, dará soporte y asesorará a las empresas de la cartera de Investindustrial en su andadura allí. Algunas de ellas, como Italmatch y Ducati, ya llevan operando casi diez años en el país.

"Investindustrial ha visto siempre China como un país con el mayor crecimiento potencial, y estamos convencidos sobre el potencial de la cartera de compañías", dijo ayer Andrea Bonomi en Shanghai, durante el acto oficial de apertura de la oficina,

que contó con la presencia del cónsul general de Italia en el país, Massimo Roscigno, y de Carlos Blasco Villa, el embajador español.

Investindustrial tiene seis centros de producción en China, con unos 1.400 empleados. Este movimiento sucede al de otras firmas de *private equity*, como Carlyle o Blackstone, que han iniciado su andadura en un país, que también puede albergar potenciales compradores para sus empresas.

Port Aventura

La última gran operación de Investindustrial en España fue la compra del 50% del parque temático Port Aventura, el mayor del sur de Eu-

La sociedad fundada por los Bonomi participa en Inaer, Panda, Contener y Svenson

ropa y uno de los pocos rentables del continente, mediante una ampliación de capital de unos 100 millones de euros.

La transacción, realizada con el acuerdo de La Caixa, hasta ese momento mayor accionista, busca reforzar el parque, en parte, gracias a la experiencia adquirida previamente por Investindustrial en el operador de atracciones italiano Gardaland, que la firma vendió en 2006.

En España, Investindustrial participa también en la cadena de centros de tratamiento capilar Svenson (junto a Valanza, firma de BBVA); en el fabricante de contenedores Contener; en el grupo de software antivirus Panda; y en el líder nacional en helicópteros Inaer. Investindustrial tiene además una participación en el grupo de certificación Applus+, controlado por Carlyle.

En total, la sociedad cuenta

EMPRESAS PARTICIPADAS EN LA PENÍNSULA

Nombre	Actividad
Svenson	Tratamiento capilar
Inaer	Gestión de helicópteros
Contener	Contenedores para residuos
PortAventura	Ocio
Panda Antivirus	Software de seguridad
Applus+	Certificación

Fuente: Investindustrial

con 15 compañías medianas en portafolio (de entre 50 y 400 millones de euros de facturación anual), con más de 30.000 empleados.

El tiempo medio de permanencia del grupo, que tiene un enfoque industrial, en las compañías es de entre cinco y siete años.

La firma fue pionera en el sector en destinar el uno por ciento de su beneficio a causas sociales, como ayudar a jóvenes discapacitados, a través de la Fundación Invest for children.

China alberga potenciales compradores para empresas de las firmas de inversión